



ゆきぐみ



ちびっこまつりの前の日、ゆき組のみんなだけで行ったお店屋さんごっこでは、「いらっしゃいませ〜♪」という元気な声が園内に響き、「遊びにきました〜♪」とはな組さんのお友達が遊びにきてくれました。本番でも、大きな声で「いらっしゃいませ〜」「チケットはここですよ!」「好きなキーホルダーを1つ選んでください♪」など、いろいろな言葉が聞こえてきました。お店屋さんのお仕事はもちろんですが、つき組さんやはな組さんのお店をたっぴりと楽しむ様子が見られました。年長として最後のちびっこまつりを振り返ると、「楽しかった」という感想の中に、「大変だった。」という言葉も聞こえてきました。遊ぶ時間よりも準備や練習の時間が長くなることもありましたが、頑張っって取り組んだ分、達成感や満足感がしっかりと残るちびっこまつりになったようです。ご家庭のサポートありがとうございました。



「あと何回寝たら、いちご狩り?」と指折り楽しみにしていたいちご狩りへと行ってきました。次の日、みんなでいちご狩りの体験を絵に描きました。沢山のいちごを描いていた子、「いちごの葉っぱの長くなっているところを切るんだよね。」とはさみをもつて切っているところを描いている子など、心に残ったことを楽しみながら絵に描いていました。大きなバスに乗っているところを描いている子も沢山いました♪楽しかったね♪



7月保育のわらいと内容

- ◎目的をもち、友達と作り出したり、自分から生活を進めていけるようにする
- ◎屋外で友達と一緒に体を動かす楽しさを感じる。
- ◎季節を感じながら、自分で作り上げる喜びを感じる。